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【会 長】竹内英明 

【副会長】斉藤重治 

【幹 事】羽石 隆 

【ＳＡＡ】深谷雅良 

【点 鐘】  会長 竹内英明会員 

【斉 唱】 国歌「君が代」  

      ロータリーソング「奉仕の理想」 

【唱 和】 ターゲット 山城 盛会員 

      四つのテスト ＣＤ        

【ゲスト】 米山記念奨学生 陳 伊涵さん 
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  今年度活動テーマ 

  「リスタート」 

  
 今日は 

 今日はソウル国際大会につい

て報告します。私は5月28日土

曜日に島田夫妻、長根夫妻、萩

原夫妻、吉原夫妻と一緒にインチョン国際空港に

向かいました。その国際空港では国際大会の案内

ブースが何か所かあり、案内を行っていたようで

す. 

 次の日に行われる開会式に出席するために登録

を済ませないといけないのですが、開会式当日で

はその登録作業に時間がかかりそうだという事で

開会式前日夕方に会場に入りました。 

 登録会場はかなり広い場所で、韓国語、英語、

日本語などの表記があり、迷うことなく登録する

場所に行けて、なお、登録作業については日本語

の出来るスタッフもしくはロータリー関係者が対

応されており、スムーズにできました。今回は慣

れている方と一緒でしたので特にスムーズでした

が、それでなくとも割とサポートがしている印象

でした。 

【会長の時間】 会長 竹内英明会員     

２０１５～２０１６年度２０１５～２０１６年度２０１５～２０１６年度 

   国際ロータリー会長Ｋ．Ｒ．“ラビ”ラビンドラン国際ロータリー会長Ｋ．Ｒ．“ラビ”ラビンドラン国際ロータリー会長Ｋ．Ｒ．“ラビ”ラビンドラン   

   ＲＩ会長テーマ“世界へのプレゼントになろう”ＲＩ会長テーマ“世界へのプレゼントになろう”ＲＩ会長テーマ“世界へのプレゼントになろう”   

            第２５７０地区第２５７０地区第２５７０地区   ガバナー高柳育行ガバナー高柳育行ガバナー高柳育行   

      地区テーマ“ロータリーの心を実践しよう”地区テーマ“ロータリーの心を実践しよう”地区テーマ“ロータリーの心を実践しよう” 

 この会場に向かう高速道路にはロータリーの国

際大会の旗がずっと旗めいていた事にも驚きまし

た. 

 到着した日にガバナーズナイトがあり、第2570

地区から行っていた人が集まるパーティーがあり

まして少し遅れてでしたが、参加しました。5～

60人が集まっておりました。そこで教えてもらい

ましたが、私たちの出発する前日に大韓航空機の

エンジンから火が出る事故がありましたが、その

飛行機にガバナー一行が乗っていまして緊急脱出

を経験したそうです。 

 次の日は開会式よりかなり早くに会場につきま

した。前日には登録会場と配布物を配布する会場

しか見ていなかったのでその広さに驚いていまし

たが、開会式では会場の表に行きますとそこには

各国のロータリアンの数の多さに圧倒されてしま

いました。日本人は当然多いものの本当に様々な

国のロータリアンに国際ロータリーを改めて感じ

ました。 

 その規模に圧倒されて、他の国のロータリアン

と交流する余裕などまったくありませんでした。 

開場に入るといったい何人はいるのであろうと

いった会場の広さで、開会式が始まるとその規模

や演出に圧倒されて、よくある音楽のコンサート

よりも洗練されていて楽しいものでした。 

 ラビ・ドラン会長の登場についてもマッキン

トッシュのＣＥＯ スティーブジョブズ張りの登

場の仕方で恰好良いものでした。 

 その後はラビンドラン会長とＣＧのポールハリ

スのと会談にも最新の技術を感じました。 

 その後のスピーカーは国連の潘 基文（パン・ギ

ムン）事務総長とはさすがの国際大会ならではと

思いました。この後、画像で説明したいと思いま

す。 

 世界大会の話のあとは諏訪の森の話をします。 

 先週例会で柳田環境委員長から報告がありまし

たが、私も月曜日の夜と昨日見てきましたが2～

30匹がいで圧巻でした。月曜日にはホタルを観に

来た人がいて、話をしましたがその方も昨年数匹

のホタルを見ていたそうで、今年はすごいとおっ

しゃっていました。これらの活動が少しずつでも

一般の方に知ってもらうことが大事と思います。 

 チンさんに6月分の助成金を

差し上げます。 

 

【お礼と報告】 

  米山記念奨学生  

    チンイハンさん 

  

 先月までに色々な活動をし

ました。日帰り旅行、森の清

掃、ライラデーです。考える

チャンスをもらいました。台

湾人の自覚と日本の年令の違

う方と逢って責任感を感じま

した。 

 又、正しい日本語をしゃべ

れる様、頑張ります。 

○親睦委員会→副委員長 浅見隆広会員 

会員誕生祝 森田仁一会員   深谷雅良会員 

  

 

 

 

 

夫人誕生祝   

    楠、阿部、山口、荒城会員 

結婚祝 松本仙太郎会員 

       島田敏郎会員 

○広報委員会→ 

 副委員長 萩原喜八郎会員 

   ロータリーの友６月号 

横書き Ｐ8 

 日本さくらロータリー会 

   （5クラブ） 

  東京小金井市さくらＲＣ 

       会長 信山勝由 

 [さくら]は言うまでもなく日本

代表する花です。さくらの名称

を付けたクラブを探すと行田、

水戸、京都さくらＲＣがありま

した。2012年4月東京プリンスホテルで4クラブの

有効クラブ終結記念例会を開催し[日本さくら

ロータリー会]としました。その後、あらたにい

わき桜ＲＣがあることがわかり、昨年京都で合同

例会を開催し、5クラブの調印式を行いました。  

横書き Ｐ22 

 粉ミルク、ベビーフード…一刻も早く届けたい 

           福山北ＲＣ 田中 宏 

 フェイスブックで「ＨＥLP」の文字が目に飛び

込んでくる「新生児用の粉ミルクが底をつく…ベ

ビーフードが買えない…」4月14日に起こった熊

本の地震の事である。例会に於いて当クラブ会員

が自社で使っているトラックを貸出、運送手段が

出来ました。奉仕プロジェクト委員会が即、動き

出しました。わずか二日間でありましたが4トン

トラック約一台分集まり、熊本市内に向かいまし

た。現地の方が泣きながら喜んで頂き、福山北Ｒ

Ｃに所属して良かったと思いました。 

横書き Ｐ24 

 希望の風奨学金募金 和光ＲＣ会長 高木 茂 

 和光市民祭りでロータリーデーとして活動しま

した。「ロータリー世界と日本」を配布し、多く 

の注目を集めると同時に募金も集まりました。 

横書きＰ33 

 第2570地区地区大会      ガバナー高柳育行 

 高野孫左ヱ門ＲＩ会長代理によるＲ財団への地 

【委員長報告】 

【幹事報告】幹事 羽石隆会員     

【贈呈】会長 竹内英明会員     

1)例会変更の件 

 １．和光ＲＣ 

    6月 6日（月）⇒同日  

         例会取消し 

    6月27日（月）⇒同日  

      髙木年度最終移動 

     例会 場所・時間は調整中 

 2.志木柳瀬川ＲＣ 

     6月23日（木）⇒6月25日～26日（土・日） 

                    親睦旅行 福島方面 

     6月30日（木）⇒同日 定款により例会取消   

 3.当クラブ⇒ 

     6月24日（金）→6月23日（木）点鐘18時 

       夫人同伴最終例会 川越 東武ホテル 

2)次の書類を回覧します。 

 1.米山記念奨学部門セミナー7月 9日（土）   

            13時30分開会 国立女性教育会館 

 2.和光ＲＣ事務所移転 

 3.東入間防犯・暴力排除推進協議会  

                   賛助のお願い(依頼) 

 4.富士見市国際友好協会 総会資料 

 5.18回目理事会報告掲示 



区の貢献の評価、ミヤンマーの教育支援に対する

大使からの感謝の言葉等、ガバナーのスローガン

「ロータリーの心を実践しよう」に沿って参加者

全員（登録者832名）で確認しました。 

縦書きＰ16 

 ザ・奉仕 これぞロータリアンの真の奉仕 

            府中ＲＣ 河崎歳行 

 今年92歳の平 克己さんが自社の4回建ての寮

を「来夢来人備後芸術の館」と言う画廊、展示場

に改築。同じ趣味の人達が集まったり、奉仕等何

時も議論できる場所を平さんは与えて下さってい

る方です。地域を愛し活躍している人を少しでも

知って頂きたいという思いです。 

縦書き Ｐ28 ロータリーネットワーク 

 心に栄養を読書感想文優秀者を表彰  

             小川ＲＣ 中村 悟 

 読書感想文は小中学生には思考力を鍛え、表現

力を豊かにする事に大いに役立つと考えていま

す。年に１回の範囲での表彰式です。 

○次年度親睦委員会→ 

 委員長 斉藤英雄会員 

 6月7日（火）クラブ例会場で18

時30分から次年度親睦の炉辺会合

を開催しますが、駐車場は山室会

館を使用して下さい。 

 食事は用意いたします。 

 早いもので、会長としてすでに１年となります

年度総括の時期を迎える事が出来ましたこと会員

皆さんに感謝申し上げます。 

 活動にそれぞれにつきましては担当委員長から

報告があると思いますので、私は大きな事業につ

いて話しさせて頂きます。 

 本年度は年度初めに公式訪問が予定されてお

り、それに伴い例会3回目には池田ガバナー補佐

訪問が、5回目には公式訪問と会長としての準備

は整えられない状態でした。高柳ガバナーとはこ

の時初めてお会いしたわけですが、最近では越生

毛呂との合同例会に参加して頂いたり、先日ソウ

ルでのガバナーズナイトでご挨拶することがあ

り、一年間をかけて親密になったと私が勝手に

思っています。 

 何度当初セミナーの予定がなされておりました

が、そのセミナーは全部参加とはいきませんでし

たが、極力、仕事を休んでも参加しよう努力だけ

はしました。 

 9月にはボーイスカウト富士見第一団と合同の

清掃活動をしました。ボーイスカウト富士見第一

団では長年に渡り支援して頂いていることに感謝

しておりまして、これからも何かご一緒できるこ

とを探していただきたいと考えております。 

また、ふるさと祭りに富士見ロータリーとして参

加しました。社会奉仕委員会の奥田委員長を初め

委員会や会員の皆さんに露店をして頂き、その売

り上げを希望の風奨学金に寄付できました。露店

は皆さんの努力のお蔭で数時間で売り切れたそう

ですが、さすがロータリアン売るのが上手なんだ

と思いました。 

 外部の卓話として「女の武士道」について石川 

真理子さんにして頂きました。また、尾崎功会員 

のご紹介でカミングの  さんに卓話をして頂き 

ました。このように会員の中でこの人はと思う外 

部の卓話して頂ける方を紹介して頂けるとプログ 

ラム委員長は助かると思います。 

 12月にはうたごえフェスタがありました。開催

にあたってお互いの認識の違いがありましたが、

開催できました。われわれが支援することにより

子供たちに多く素晴らしい経験とその子供たちの

親御さんや家族、親戚の皆さんなど多くの皆さん

に見てもらうことが出来ました。本当に縁の下か

らの支援だと思いますが、これを続けていくこと

は大事な事だと思います。 

 2月には東松山むさいＲＣとの合同例会を行いま

した。また深谷会員には場所を提供して頂き盛大

に行うことが出来ました。ただ、盛り上がるのは

良いものの、ゴルフのお誘いを受けたのはいいの 

【ニコニコＢＯＸ】委員長 江澤康夫会員     

竹内英明会長、奥田功次会員 

坂本元彦、下山定夫会員 

長根章浩、萩原喜八郎会員 

深谷雅良、山口 勇会員 

 国際大会に行って参りました。 

坂本元彦、江沢康夫会員 

 米山記念奨学生の陳伊涵さん、 

 ようこそお越し頂きました。 

栗原 平会員  

 ホタルがたくさん飛びました。柳田次年度会長 

 ご苦労様でした。 

深谷雅良、森田仁一会員 

 誕生祝、ありがとう。 

阿部晋一郎、荒城幸夫、山口 勇会員 

 家内の誕生祝、ありがとう。 

島田敏郎会員 

 結婚祝、ありがとう。 

下山定夫、平岡直也、松本伸一郎会員 

 前回欠席しました。 

江澤康夫、長根章浩会員 

 早退致します。      

             本日の合計￥23000 

【クラブ協議会】会長 竹内英明会員     

  【点鐘】会長 竹内英明会員    

ですが、参加は私１人でちょっと寂しい経験をし

ました。皆さん盛り上がった時の約束には注意し

ましょう。 

 3月末には地区大会とのことで、地区大会参加向

上と親睦旅行を兼ねて行おうとしましたが、力及

ばず中止となりご迷惑をお掛けしました。 

 4月には富士見ロータリー例会2000回例会を迎え

楽しんで頂きありがとうございました。 

 5月には越生毛呂ＲＣとの合同例会として企画し

ておりましたが、これを一日の親睦旅行も兼ねる

ことになり、親睦委員会にはご苦労をおかけしま

した。 

 月末にはソウルでの世界大会があり、参加して

きました。 

 後は最終例会を盛り上げていきたいと思います

ので、最終例会23日木曜日川越東武ホテルで6時

点鐘ですのでよろしくお願いします。 

○クラブ運営委員会→ 

   委員長 斉藤正司会員 

 

 竹内会長、羽石幹事の意向

に沿って各委員会と連絡を密

にし、運営を心掛けて進めて

参りました。親睦旅行に関し

ましては二転三転しましたが

親睦委員長がなんとかまとめ

て頂き、生越の国宝に見学出

来た事に感謝致します。 

○会員増強委員会→委員長 斉藤正司会員 

 増強に関して、鶴瀬、3名の方を勧誘に行きま

した。南畑に1名の方、ふじみ野には会長に話を

して頂いて、伺う予定です。水谷に１名がありま

した。クラブ運営委員会では3回の研修がありま

した。27／9／27、28／1／31、2／7です。 

○ＳＡＡ委員会→委員長 深谷雅良会員 

 会議は2回開催。一泊研修予定。会場には2台目

のテレビを取り付け、ＩＴ委員会の方にも協力頂

き、例会も充実したのかと思います。 

 

○Ｒ研修委員会→委員長 深谷雅良会員 

 5年未満の研修が6月9日（木）浦和ロイヤルパ

インズホテルにて開催します。 

 

  

会報・IT委員会       週報担当：長根章浩会員 

  委員長：長根章浩  副委員長：小椋博之 

    委員：楠 邦治   松本伸一郎  

       吉原孝好   浅見隆広 

例会日  毎週金曜日 

時  間  １２：３０～１３：３０ 

事務所  〒３５４－００２２ 

      富士見市山室２－１０－１０ 島田ビル２０１号 

電 話  ０４９－２５１－６５９６ FAX０４９－２５２－３８４８ 

例会場  島田ビル１F 

Ｅメール  fujimi-rc@nifty.com 【出席報告】委員長 江澤康夫会員     

 正会員数 免除会員 出席率 メイクァップ 修正出席率 

６ 

月 

３ 

日 

会員数 ４８名 １３名  － － ー 

出席数 ２８名 １０名 ８４．４４％   名    ％     

【18回目理事会報告】幹事 羽石隆会員    

     平成28年5月26日 場所  

    例会場 午後 1時30分～ 

出席者 会長 幹事 斉藤（重）柳田 栗原  

        斎藤（正）深谷 島田 奥田 

理事外 塩野（プログラム） 

 

議題 

1)6月プログラム 

6月 3日（金）クラブ協議会 会長 

   10日（金）    〃 

   17日（金）卓話 横田栄作会員 

   23日（木）最終移動例会 夫人同伴夜間例会 

       点鐘18時 東武ホテル 

2)協議事項 

1.看板設置の件 柳田会員より提案 

  例会場の外にロータリーの看板を設置したい 

  が？   取付可か 

2.ロータリー旗（ロゴの変更）柳田会員より提案 

 新ロゴに取り換える 2枚予定可  

 バッチは？ 

3.前嶋修身ガバナーエレクトから地区役員・委員 

 の出向のお願い 

 ロータリー米山記念奨学学友委員会  

        委員 下山定夫会員推薦 了承 

4.その他 

 退会届が坂間正衛会員より届けられたが次回の 

 例会で発表する 

5.次回の理事会は6月17日を最終理事会とする 

 


